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        会 議 録       公開用 

会 議 の 名 称 令和６年第１回（８月）臨時教育委員会会議 

開 催 日 時 
令和６年８月２日（金） 

開会 午後１時３０分  閉会 午後１時４０分 

開 催 場 所 本庁舎４階 委員会会議室 

議長（委員長・ 

会長）の職氏名 
教育長 鎌田 亨 

出席者及び欠席

者の職氏名及び

人数 

 

【出席委員】 

教育長                  鎌田 亨 

教育長職務代理者             水沼 章文 

委員                   金森 良泰 

委員                   岡田 新司

委員                   山口 早苗 

【執行部出席者】 

学校教育部長               篠原 直樹 

学校教育部学務指導担当部長        大野 明彦 

社会教育部長               小谷 啓敏

学校教育部次長兼教育総務課長       成塚 淳一 

学校教育部学務指導担当次長兼指導課長   佐山 宏樹 

 

事務局職員 

の職氏名 
学校教育部教育総務課総務担当 林、伊藤 

会議事項、議題 

 

議案第３７号 

令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について 
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鎌田教育長 

 

 

 

鎌田教育長 

 

鎌田教育長 

 

 

指導課長 

 

鎌田教育長 

 

指導課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから令和６年第１回（８月）臨時教育委員会を開会いたします。  

はじめに、本日の会議録署名委員を指名します。 

金森委員、お願いします。 

 

それでは、議事に入ります。 

 

議案第３７号「令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について」

を議題とし、説明を求めます。 

 

はい。 

 

佐山課長、お願いします。 

 

議案第３７号「令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について」

説明申しあげます。 

 議案書１ページを御覧ください。 

提案理由としましては、令和６年７月２６日に開催された、第２回 

第２１採択地区教科用図書採択地区協議会において協議された「令和７

年度使用中学校用教科用図書選定結果」を受けて、令和７年度使用中学

校用教科用図書を採択したく提案するものです。 

議案書２ページを御覧ください。 

協議会の選定結果について、種目、発行者の順に略称で申し上げます。 

国語「光村（みつむら）」 

書写「光村（みつむら）」 

社会 地理的分野「東書（とうしょ）」 

社会 歴史的分野「東書（とうしょ）」 

社会 公民的分野「東書（とうしょ）」 

地図「帝国（ていこく）」 

数学「東書（とうしょ）」 

理科「学図（がくと）」 

音楽 一般「教芸（きょうげい）」 

音楽 器楽合奏「教芸（きょうげい）」 

美術「日文（にちぶん）」 

保健体育「学研（がっけん）」 

技術家庭 技術分野「開隆堂（かいりゅうどう）」 

技術家庭 家庭分野「開隆堂（かいりゅうどう）」 

英語「開隆堂（かいりゅうどう）」    
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鎌田教育長 

 

岡田委員 

 

 

道徳「学研（がっけん）」  

以上の教科用図書が選定されました。 

議案書３ページを御覧ください。選定にあたりまして、各市町教育委

員会から推薦のあった教科用図書について、意見の一致がみられなかっ

た種目は、「美術」、「技術家庭 家庭分野」の２種目でございました。

本市教育委員会としては、美術が推薦と異なる結果となりました。 

それでは、３市町で推薦結果が一致しなかった「美術」と「技術家庭 

家庭分野」について、選定の経過を申し上げます。 

はじめに「美術」について、申し上げます。 

本市は、「開隆堂」、杉戸町、松伏町からは「日文」が推薦され、各市

町から、それぞれ推薦理由を述べた後、協議を行いました。 

本市としましては、７月の定例教育委員会にて、「開隆堂」とあわせ

て「日文」も候補にあがり、御協議をいただいたところでございます。 

「開隆堂」「日文」の両教科書とも単元で学ぶべき内容が明確になっ

ており、資料も多く、他教科との関連も図ることができること、また、

「日文」は現在使用している教科書でもあることから、春日部市のこど

もたちの必要な学びにふさわしいと考えたところでございます。 

これらの協議を踏まえ、「美術」は「日文」が、委員の全員一致によ

り選定されたところでございます。 

次に、「技術家庭 家庭分野」については、春日部市、松伏町は「開

隆堂」、杉戸町は「東書」を推薦しました。 

協議の結果、杉戸町においても、こども達の学びに「開隆堂」もふさ

わしいという意見があり、協議を踏まえ、「技術家庭 家庭分野」は「開

隆堂」が委員の全員一致により選定されたところでございます。 

このように、第２１採択地区教科用図書採択協議会では、議案書２ペ

ージにございます選定結果となったところでございます。この後、本市

において、このとおりの採択でよいか、御審議をお願いします。 

なお、杉戸町・松伏町においても本市と同様に、臨時の教育委員会に

て、選定結果について審議していただいております。 

３市町の協議結果を確認し、確定した採択結果を、８月の定例教育委

員会で報告させていただきます。あわせて、各学校にも通知する予定で

ございます。 

以上でございます。 

 

質疑等はございますか。 

 

美術について、春日部市での当初の選定結果において、「日文」は何

位だったのでしょうか。また、現在使用している教科書は何か教えてく

ださい。 
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佐山課長 

 

 

 

鎌田教育長 

 

鎌田教育長 

 

鎌田教育長 

 

 

委 員 

 

鎌田教育長 

 

 

鎌田教育長 

 

 

学校教育部長 

 

 

 

鎌田教育長 

 

社会教育部長 

 

 

 

 

 

鎌田教育長 

 

 

 春日部市における当初の美術の選定結果につきまして、「日文」は第

３位でございました。また、現在使用している教科書は「日文」でござ

います。 

 

他にございますか。 

 

ないようですので、これより採決をいたします。 

 

議案第３７号「令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について」、

原案どおり決するに、賛成の委員の挙手を求めます。 

 

[ 賛成者挙手 ] 

 

挙手全員であります。 

よって、議案第３７号は、原案どおり可決と決しました。 

 

以上で、議案の審議を終了します。 

それでは、次回教育委員会の日程をお願いします。 

 

次回は、８月定例会となります。８月２０日、火曜日、午後１時３０分

から、本会場、本庁舎４階、委員会会議室での開催を予定しております。 

 以上でございます。 

 

執行部から他に何かございますか。 

 

一点、お礼を申し上げます。 

７月２０日に開催されましたハルカイト完成式典に、暑いなか、また、

御多用にも関わらず、御参加いただきありがとうございました。今後、

機会がございましたら、ハルカイトを御活用いただければ幸いでござい

ます。 

 

 他にございますか。なければ、以上で、令和６年第１回（８月）臨時

定例教育委員会を閉会します。 

 

会 議 結 果 

議案第３７号 承認  

 


